

## Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya, Berikan Penyuluhan kepada Para Ketua RT dan RW di Ds. Mekarjaya, Caringin, Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id/sukabumi)

Oct 17, 2023 - 16:51



*Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya, Berikan Penyuluhan kepada Para Ketua RT dan RW di Ds. Mekarjaya, Caringin, Sukabumi*

CARINGIN, SMI - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, dengan semangat penuh, melaksanakan kegiatan

penyuluhan kepada para Ketua RT dan RW di seluruh Desa Mekarjaya. Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Kantor Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Penyuluhan kepada para Ketua RT dan RW merupakan salah satu upaya penting dalam membangun kapasitas dan pengetahuan mereka tentang keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dalam pertemuan ini, Aipda Udin berbagi informasi penting tentang peran serta yang dapat dimainkan oleh para Ketua RT dan RW dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

Aipda Udin menjelaskan berbagai aspek kamtibmas yang perlu mendapatkan perhatian, termasuk tindak kejahatan, pencegahan, dan penanganan masalah keamanan. Ia juga memberikan tips dan langkah-langkah praktis yang dapat diambil oleh para Ketua RT dan RW dalam menjaga ketertiban di lingkungan mereka.

Selain itu, Aipda Udin mengajak para Ketua RT dan RW untuk berperan aktif dalam upaya menjaga kamtibmas dan meningkatkan sinergi antara masyarakat dan kepolisian. Kerja sama yang baik antara pihak kepolisian dan para pemimpin masyarakat tingkat RT dan RW diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Para Ketua RT dan RW merespons positif penyuluhan tersebut. Mereka merasa lebih siap dan kompeten dalam menjalankan peran mereka dalam menjaga ketertiban di lingkungan mereka, serta lebih tahu cara mengatasi masalah yang mungkin muncul.

Kegiatan penyuluhan seperti ini mencerminkan komitmen kepolisian dalam mendukung peran masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Dengan pengetahuan yang lebih baik dan kerja sama yang erat, diharapkan lingkungan di Desa Mekarjaya akan semakin aman dan nyaman bagi semua warganya.